



Liebe Freunde vom Touristenclub Geissfluh

Pfingsten steht kurz vor der Tür und da gehen meine Gedanken zurück an alle die schönen Pfingstwanderungen die wir mit André im Elsass gemacht haben. Er hätte gerne noch mit mir zusammen weitere Touren organisiert. Aber die Krankheit hat ihm keine Chance mehr gegeben.

Ganz herzlich möchte ich mich bei allen Wanderfreunden bedanken, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Lieben Dank auch für alle Beileidsbriefe. Sie zeigen mir, wie sehr Euch André fehlt.

Trotzdem ist er immer mitten unter uns – genauso wie es Bruno auch ist.

Ein frohes Pfingstfest
Wünscht Euch

Eure Monika

